

Liebe Siedlerfreundinnen, liebe Siedlerfreunde,

unsere Ausflüge für dieses Jahr sind geplant!

Kinderausflug 2016

Am Samstag, 27. August 2016 fahren wir wieder zur Lochmühle!



Wer die Lochmühle noch nicht kennt, wird dort überrascht werden von vielen Attraktionen – wie Riesenrutsche, Streichelzoo und Eichhörnchenbahn.



Die Siedlergemeinschaft übernimmt die Fahrtkosten und die Eintrittsgelder für die Siedlerkinder.

Wie in den Jahren zuvor fahren wir mit einem Reisebus zur Lochmühle. Dort steht uns wieder eine Grillhütte zur Verfügung. Den genauen Tagesablauf entnehmen Sie bitte dem beiliegenden Info- und Anmeldeblatt.

Möchten Sie mitfahren? Bitte ganz schnell die beiliegende Anmeldung (für alle Mitfahrer) ausfüllen und bei mir (Gertrud Marx, Gersprenzweg 15) abgeben. Der Eintrittspreis für die Erwachsenen in Höhe von 12,00 € p.P. ist vor der Abfahrt zu bezahlen. Sie werden rechtzeitig eine Teilnahmebestätigung erhalten.

Und dann wäre da noch unser

Siedlerausflug 2016

Am Samstag, dem 17. September 2016 fahren wir nach Lauterbach

Lauterbach liegt am nordöstlichen Rand des Vogelsbergs am Fuße des Hainigs etwa 25 km nordwestlich von Fulda. Der Ortsname steht in Verbindung mit dem Fluss Lauter, der durch die Stadt fließt. Die Kreisstadt kann in diesem Jahr auf 750 Jahre Stadtrechte zurückblicken.

Lauterbach ist ein schönes Fachwerkstädtchen mit vielen Sehenswürdigkeiten.

Der Lauterbacher Strolch dürfte vielen bekannt sein. Der gleichnamige Camembert wird dort allerdings nicht mehr produziert, dafür aber andere schöne Sachen.

Abfahrt 8.30 Uhr am Emil-Renk-Haus

Wir starten unseren Tag in Lauterbach um 10.30 Uhr im Café Hammerl.

Salzekuchen, frisch aus der Backstube!

Der Bäckermeister persönlich reicht Ihnen die frisch gebackene deftige Vogelsberger Spezialität.

Die offenbar unverzichtbaren Begleiter, ein frisch gebrühter Kaffee und ein Kümmel (!), gehören dazu.



Danach nehmen wir um 13.00 Uhr an einer **Werksbesichtigung der Hutmanufaktur Wegener** teil.

Seit fast 200 Jahren ist die Firma R&M Wegener die Adresse für modische Kopfbedeckungen für Damen, Herren und Kinder.

Ein Unternehmen mit ca. 60 Mitarbeitern bietet die modischen Statements für alles auf dem Sektor Accessoires Hut und Mütze. Zylinder- und Westernhüte gehören ebenso zu dem Programm, wie Herrenmützen, Damenhüte und ein breites Spektrum von Kinderkopfbedeckungen. Im Anschluss haben wir Gelegenheit, in der Werksboutique munter Hüte zu probieren und natürlich auch zu kaufen. www.wegener.org



Anschließend erwartet uns nach einer Pause eine interessante **Stadtführung** durch das historische Lauterbach incl. Kennenlernen des Lauterbacher Strolches. www.lauterbach-hessen.de

Zum Abendessen geht es zum **Restaurant Burg-Post**, eine altehrwürdige, ehemalige Poststation des Schlosses Eisenbach. Die Kosten für dieses Essen trägt jeder selbst. <http://burgposteisenbach.wix.com/burgpost>



Die Fahrt kostet pro Person 27,00 €.

Darin sind alle Leistungen - außer Getränke und Abendessen - enthalten. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Deshalb bitte schnell mit beigefügtem Anmeldeformular anmelden!

Der Reisepreis ist im Voraus zu überweisen. Sie erhalten rechtzeitig unsere schriftliche Teilnahmebestätigung mit der Angabe unserer Kontonummer.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir aufgrund der starken Nachfrage in den vergangenen Jahren, bevorzugt unseren Mitgliedern eine Mitfahrt ermöglichen möchten.

Wir freuen uns auf einen schönen und amüsanten Tag!

Viele Grüße

Ihre
SIEDLERGEMEINSCHAFT TEMPELSEE

Gertrud Marx
(Vorsitzende)
Tel. 87876621